



DM 2019
Coburg
01./02.06.

MITGLIED IM
DOSB

POINT FIGHTING - LEICHTKONTAKT
VOLLKONTAKT - K-1 - KICK-LIGHT
MUSIKFORMEN

WAKO
DEUTSCHLAND
BUNDESFACHVERBAND FÜR KICKBOXEN e.V.

SPORTDATA
event technology
LIVE-BLOG UNTER
www.sportdata.org/kickboxing/sportdata_live_blog

TOP TEN
Get in the Ring.

BAKU NEWSLETTER 4-2019

Liebe Sportfreunde,
die erste Hälfte des Sportjahres ist bereits um, nachfolgend ein paar Infos über die letzten Veranstaltungen.
Nun viel Spaß beim Lesen des Newsletters.

Nächste Termine

- 19.07.2019 [C-Lizenz Breitensport Teil 1](#)
- 20.07.2019 [Event Verwalter Seminar](#)
- 27.07.2019 [WAKO-D Sommercamp 2019 Inzell](#)
- 03.08.2019 [C-Lizenz Breitensport Teil 2](#)
- 07.09.2019 [C-Lizenz Breitensport Teil 3](#)
- 14.09.2019 [Meistergrad Vorbereitung 2](#)
- 05.10.2019 [C-Lizenz Breitensport Teil 4 mit Prüfung](#)
- 12.10.2019 [Bavarian Open, Altötting](#)

Bayerische Meisterschaft 2019

Am Samstag den 11. Mai 2019 richtete der Kickboxverein Erding in der Semptsporthalle die Bayerische Meisterschaft aus.

Vereinsvorsitzender und Vizepräsident der BAKU, Heinz Klupp, richtete seine Begrüßungsrede an die 242 Starter aus 41 Vereinen, die 19 Kampfrichter, an BAKU Präsident und Vizepräsident der WAKO Rudi Brunnbauer, an WAKO Präsident und Vizepräsident der BAKU Jürgen Schorn, und an Herrn Max Gotz, Oberbürgermeister der Stadt Erding, welcher auch als Schirmherr der Veranstaltung fungierte.

Heinz Klupp ließ in seiner Ansprache die Ereignisse rund um den Aufstieg des Kickboxens innerhalb der letzten zwei Jahre Revue passieren. Heinz Klupp stellte in besonderem Maße die Leistungen der „Frontmänner“ Rudi Brunnbauer und Jürgen Schorn im Hinblick auf die Aufnahme in den DOSB hervor.

Im Anschluss übergab Heinz Klupp das Wort an den Schirmherrn Max Gotz, der sowohl die sportlichen Leistungen als auch die rege und aktive Teilnahme an Festivitäten der Erdinger Kickboxer lobte.

Als Auftakt der Veranstaltung wurde der WAKO Song abgespielt, den Heinz Klupp komponiert und getextet hat und der von seiner Tochter Lena intoniert wurde. Wie bereits bei den German Open in München, ging ein Raunen durch die Halle und ein Gänsehautfeeling stellte sich bei vielen der Anwesenden ein.

Anschließend erklärte Heinz Klupp die Bayerische Meisterschaft für eröffnet und nahm die Ehrungen der Kämpfer, die an der Europameisterschaft in Maribor und an der Jugend und Junioren Weltmeisterschaft in Jesolo erfolgreich teilgenommen hatten vor:

Barbara Zeitler



Die Ehrennadeln erhielten wie folgt:

Silber mit Gold:

Anatoli Kuschnir (EM 1. Platz)

Eugen III (EM 1. Platz)

I

Silber:

Keshia Keller (EM 2. Platz)

Kian Golpira (EM 2. Platz)

Klemens Ruder (EM 2. Platz)

Pascal Seifert (WM 3. Platz)

Tim Grootherder (WM 3. Platz)

Eugen III (WM 3. Platz)

Asude Dursum (WM 3. Platz)

Bronze:

Asude Dursum (EM 3. Platz)



Am Ende der Siegerehrungen wurden die besten Sportler im Bereich Technik in ihren jeweiligen Disziplinen mit einem Pokal geehrt. Im Bild von links nach rechts: Präsident Rudi Brunnbauer, Sebastian Höflinger, Tobias Schmeilzl, Antonia Landeck, Nina Leitenbacher, Johanna Zeitler und Nils Grootherder.

Deutsche Meisterschaft 2019

Am 1. und 2. Juni 2019 fand zum 45. Mal die Deutsche Meisterschaft der WAKO statt. Sie ist die einzige vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) anerkannte Deutsche Meisterschaft im Kickboxen.

Die HUK – Coburg Arena war erneut Schauplatz für spannende Kämpfe. Der ausrichtende Verein, die SG Rödental, und insbesondere die Kickboxabteilung unter Abteilungsleiter Jochen Paulfranz, hatten schon am Tag vor der Eröffnung bei sommerlichen Temperaturen schweißtreibende Arbeit geleistet. Tatkräftig unterstützt wurden sie von den Moskitos des SV Ebern 2000. Mit am Start war natürlich auch die IT Abteilung der WAKO/BAKU unter Patrik Reuter und der KIT Manager Michael Zeitler von der BAKU. Sportdeutschland TV bereitete bereits am Freitag das erforderliche Equipment für den live stream vor. Ab 18.00 Uhr konnte pünktlich mit dem Wiegen begonnen werden und dank der computergesteuerten Waagen klappte dies hervorragend. Am darauffolgenden Samstag standen das komplette Team und die perfekt vorbereitete Halle bereit,

somit konnte WAKO Präsident Jürgen Schorn pünktlich um 9 Uhr mit der Eröffnungsfeier beginnen.

Jürgen Schorn begrüßte die Vizepräsidenten der WAKO Rudi Brunnbauer und Andreas Riem, den 1. Vorstand der SG Rödental Michael Schler, der Oberbürgermeister von Coburg Norbert Tessner, die deutschen und internationalen Kampfrichter, sowie Bundestrainer, Gäste und die 530 anwesenden Sportler.



Das Geburtstagskind, Jochen Paulfranz, erhielt zu seiner großen Überraschung vor Beginn der Veranstaltung noch einen lustigen musikalischen Geburtstagsgruß via Großbildleinwand.

Sowohl Herr Schler als auch Herr Tessmer lobten den Einsatz der SG Rödental und all seiner Unterstützer und fühlten sich geehrt, dass so ein äußerst wichtiges und hochrangiges Turnier in Coburg statt fand.

Mit einer à capella Version der deutschen Nationalhymne zauberte die Sängerin Leonie Stammberger aus Coburg Gänsehaut bei den Zuhörern hervor und jede Sportlerin und jeder Sportler wollte in diesem Moment, ihr/sein Bestes geben.

Nach den Ehrungen diverser Sportler, Offizieller und Kampfrichter hieß es um 9.30 Uhr Ring/Tatami

frei für die ersten Vorrundenkämpfe der Jugend und Junioren.

Sowohl am Samstag als auch am Sonntag fanden die Finalkämpfe jeweils am Nachmittag statt.

Die Finalisten fanden sich an den jeweiligen Kampfplätzen ein und Jürgen Schorn rief die jeweiligen Kampfpaarungen auf.

Auch diesmal trafen wie schon so oft bei Turnieren die beiden bayerischen

Kämpferinnen Antonia Landeck und Jule Greul aufeinander. So standen sie sich auch diesmal wieder im Finale der Jugend -37 kg PF gegenüber. Sie schenkten einander nichts und am Ende der 2. Runde ging Antonia mit dem Siegtreffer in den letzten Sekunden mit 4:3 als Siegerin von der Kampffläche. Sehr viel eindeutiger holte sich Michael Huber (Bad Abbach) bei den Elite Herren -63 kg PF den Titel. Schon in der 1. Runde besiegte er Jaro Meffert (Darmstadt) mit einem technischen KO von 10:0.

Für Johanna Zeitler (SV Ebern 2000) und ihren Trainer Jürgen Schorn war bei dieser Deutschen Meisterschaft der 1. Vorrundenkampf (Elite Damen -60 kg) von höchster Bedeutung. Johannas Gegnerin war Aileen Kircher (Tan Gun Sports, NRW). Für sie beide ging es um die Nominierung für die Teilnahme an der Weltmeisterschaft der Erwachsenen in der Türkei im kommenden November. Dementsprechend legte Johanna von der ersten Sekunde des Kampfes an ein hohes Tempo vor und konnte nach weiteren schnellen Aktionen den Kampf für sich entscheiden. Im LK der Elite Damen -50 kg setzte sich Julia Purmann (Erding) klar gegen Mai Vi (Hessen) mit einem 3:0 durch. Wie immer sind weitere diverse Kämpfe und die Ergebnislisten online einsehbar.

Barbara Zeitler

Neue Homepage

am 26.06.2019 gind die neue Webpräsenz der WAKO Deutschland unter www.wako-deutschland.de online.

Selbstverständlich inclusive der Seiten der Landesverbände, wie z.b. www.wako.bayern.de.

Selbstverständlich arbeitet die Homepage mit neuester Technik und ist für Mobilgeräte optimiert.



WAKO BAYERN

Wir sind eine junge, moderne Sportart mit großem Potenzial für die Zukunft.

TRIKOT TAG 2019

16 Jun 2019 | Allgemein

ÄNDERUNG DES VERANSTALTUNGORTES

12 Jun 2019 | Allgemein

Wir weisen alle Teilnehmer der Grundscheinausbildung darauf hin, das sich der Ort für den Grundschein aufgrund der hohen Teilnehmerzahl geändert hat. Die Ausbildung vom 14.-16.06.2019 findet jetzt in der Aischtalhalle, An der Steige 5 in 91315 Höchststadt statt.

EHRUNG FÜR VICTORIA LINZ

SUCHE ...

WEBSEITEN DER LANDESVERBÄNDE:

Bitte wählen:

FOLGE UNS



FACEBOOK



YOUTUBE

NEWSLETTER



Genießt die Sommertage und erholt euch gut für einen sportlichen Kickbox-Herbst.

mit sportlichen Grüßen
Rudi Brunnbauer

